

Partnerschaft Elmshorn - Taveta

Wir bieten:

- Treffen an jedem dritten Dienstag im Monat,
- Kontakte zu Kooperationspartnern wie z.B. "Brot für die Welt" oder die "Arbeitsstelle", Mission, Ökumene und Partnerschaft,
- Teilnahme am "Arbeitskreis Kenia" an wechselnden Standorten in Deutschland,
- Exkursionen zu globalen Themen

Wir suchen Menschen:

- deren Herz für Afrika schlägt,
- die sich im Partnerschaftsteam der Friedenskirchengemeinde engagieren wollen,
- die über den Tellerrand schauen,
- die Interesse an globalen Themen der Welt haben und sich damit auseinandersetzen wollen.



Seit vielen Jahren besteht eine Partnerschaft der Elmshorner Friedenskirchengemeinde und der kenianischen Gemeinde Taveta, am Fuße des Kilimandjaro. Hier können Sie die ökumenische Bewegung hautnah erleben und mitgestalten.